



Ulasan Film Ricky Stanicky: Sahabat Terbaik untuk Selamanya

Description

“Ricky Stanicky”: Komedi Bobrok Peter Farrelly

****Sinopsis Film Ricky Stanicky****

Film “Ricky Stanicky” adalah komedi bobrok yang disutradarai oleh Peter Farrelly (yang juga menghasilkan film “Green Book” yang memenangkan Oscar), yang berjudul dari teman khayalan yang diciptakan oleh tiga sahabat masa kecil (Zac Efron, Jermaine Fowler dan Andrew Santino). Sebagai anak-anak, mereka membuat teman khayalan mereka mengambil kesalahan atas lelucon Halloween yang salah. Bertahun-tahun kemudian, mereka mengubah Ricky menjadi tokoh pahlawan yang tinggal di Nairobi, hanya kembali ke Amerika saat teman-teman ingin alasan untuk melewatkan liburan bersama pasangan masing-masing.

****Pemeran dan Premis Film****

Satu-satunya orang yang terlibat dalam premis film ini adalah John Cena sebagai Rod, seorang performer klub malam yang ingin menandingi Ricky untuk liburan. Rod sangat serius dalam perannya, dan memiliki kemampuan untuk memahami apa yang orang inginkan darinya. Namun, skrip sendiri menderita dari krisis identitas yang putus asa, dengan enam penulis skenario yang disebutkan dalam film ini.

****Kritik terhadap Film****

Meskipun film ini berusaha menyentuh tema-tema serius seperti kehidupan traumatic masa kecil, hubungan terputus, dan kebaikan perusahaan, komedi slapstick yang longgar memberikan nuansa komedi sosial. Namun, banyak adegan yang direkam dan diedit dengan ceroboh, sehingga tidak mendapatkan tawa yang seharusnya. Terkadang, musik film juga terasa mengganggu dan tidak cocok dengan suasana adegan.

****Prestasi Film dan Penilaian****

Film “Ricky Stanicky” berhasil menarik perhatian karena penampilan William H. Macy yang enerjik dan

kocak sepanjang film. Namun, film ini harus lebih fokus pada pengembangan karakter dan plot yang koheren. Akting John Cena sebagai Rod juga disorot, karena dia mampu menunjukkan sisi-sisi vulnerabilitas dan kebutuhan yang bertolak belakang dari karakternya.

Kesimpulan

Meskipun film “Ricky Stanicky” memiliki premis yang menarik dan sejumlah adegan kocak, kekacauan dalam pengembangan karakter, plot yang tidak koheren, dan adegan yang kurang terarah membuatnya gagal menyampaikan pesan yang jelas. Meskipun John Cena berhasil menonjol dalam perannya, film ini hanya mengundang sedikit tawa dan mendapat reaksi campuran dari penonton.

Ringkasan

Film komedi “Ricky Stanicky” karya sutradara Peter Farrelly, mengisahkan tentang sahabat imajiner yang diciptakan oleh tiga teman masa kecil. Ketika akhirnya mereka harus membuktikan keberadaan Ricky, segala kekonyolan pun terjadi. Bagaimana John Cena berperan sebagai Rod yang menjadikan Ricky sebagai karakter performa hiburan? Saksikan adegan-adegan cringe-worthy yang dihadirkan dalam film ini. Apa pendapatmu tentang jalan cerita yang penuh kekacauan namun diintip oleh momen-momen lucu? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)